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Der Sitz für "Fanbelange" war ein BSP, wie die Zustimmungsrate erhöht werden kann.
Nicht, dass ich das gut finde. Nur, dass es eine Möglichkeit wäre indem man zu ihnen
sagt, schaut her, in der neuen KGaA (oder was auch immer) sitzt z.B. der
Fanbeauftragte mit im AR oder was weiß ich.

Und was die AG angeht, da war es doch von Anfang an klar, dass es da nach einer
gewissen Zeit ein "Stopp, jetzt haben wir genug Ideen, jetzt machen wir weiter" geben
wird.

MCMV sind wahrscheinlich nicht besonders viele, ich denke aber, dass sie in Teilen
identisch mit UN94 und/oder BDA sind. Ich denke auch nicht, dass alle Ultras jegliche
Arten von Ausgliederungsplänen ablehnen, da wird es bestimmt auch einige geben, die
dem recht neutral gegenüber stehen.

Naja RB, welche KONKRETEN Ideen zum Thema Ausgliederung hatte die AG?

In manchen Punkten bin sogar ich pro MCMV. Genau dann wenn der Verein eben NICHT sagt
was er will und ähnlich der Hypothekengeschichte einen Blankoscheck will. Da bin ich als
Clubberer eben ein gebranntes Kind. Das war damals mit der Satzung so und eben bei vielen
anderen Dingen auch.

Aber komischerweise habe ich bei unserer aktuellen Führung da nicht mal Angst dass es so
wird. Die einzigen welche sowas eventuell verlangen würden sind unsere AR. Aber das ist auch
nur mein persönlicher Eindruck.

Ich sehe nun auch nicht dass MCMV dreckig spielen würde. Ich habe diesen Eindruck einfach
nicht. Wo Molli den her hat, keine Ahnung. Aber er hat hier sicher eine andere Wahrnehmung
als ich.
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Ich glaube auch nicht dass man hier mit Lagerdenken weiter kommen wird. Wenn die Neinsager
ca. 800 Leute auf die Beine bringen welche Nein sagen, dann wird es schwer hier etwas
durchzubringen. Aber warum sollte man gegen etwas sein dass dem Verein hilft? Aus Prinzip?
Um Macht zu demonstrieren? Wäre hier nun vielleicht auch von Seiten des Vereins nicht der
Zeitpunkt angebrochen wieder auf die Fangruppierungen zu zugehen? Hier war sicher vieles
nicht in Ordnung was geschehen ist. Aber die Ultras gehen ins Stadion, anders als wir Normalos
immer. Ab und an bin ich während der Spiele des Clubs unterwegs und lese dann hier im Forum
mit. Da sind viele derjenigen welche sich über die Ultras aufregen irgendwo am Fernseher und
tippen. Auch wenn es eintönig und langweilig sein soll, die Ultras singen und feuern an. Dies
sollte ihnen auch einen gewissen Respekt einbringen. Und wie du schreibst, es sind bei weitem
nicht alle gegen eine Ausgliederung.

Ich denke wenn es etwas werden soll mit dem Club und einer dauerhaften Etablierung unter
den ersten 25 - 30 Mannschaften in Deutschland, dann braucht man alle Beteiligten. Es muss
uns auch klar sein dass die Stadionbesuche deutlich teurer werden müssen wenn wir einen
eigenen Bunker haben wollen.

Nach meiner niemanden außer mir selbst interessierenten Meinung müssen alle an diesem
Thema arbeiten. Sonst geht das daneben wie immer beim Club und dann ist das Thema auch
irgendwann komplett erledigt.

Aber mich wird dank meines fortgeschrittenen Alters das Ausscheiden aus dem Profifußball
wahrscheinlich nicht mehr ereilen. Ich kann es auskompostieren.
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